

***Universidad del sureste  
campus Ocosingo***

***MATERIA:***

***PROYECCION PROFECIONAL***

***PROFESOR:***

***MALQUIAS GARCIA***

***ALUMNO:***

***DENILSON MARTIN LOPEZ LOPEZ***

***LICENCIATURA:***

***CONTADURIA PUBLICA***

## **¿Qué es la comunicación no verbal y cómo nos proyecta profesionalmente?**

La comunicación no verbal se puede controlar de manera voluntaria o inconsciente mente. Hay personas, por ejemplo, que se ponen coloradas o empiezan a sudar si están nerviosas. (cuando una persona entabla una conversación ya se hombre o mujer y se haga un comentario a la persona donde pueda que la hagamos chivear y que se pongan colorados o que agache la cabeza

**¿Qué sentido tiene hacer ademanes al comunicar?** Son muy importantes ya que son parte de nuestra personalidad y la clave para darle vida al discurso. son tan importantes como necesarios.

Cuando utilizamos los ademanes manifestamos sentimientos o nuestras emociones.

los utilizamos de manera adecuada hacen que el discurso o la plática se le dé sentido, y son especialmente importantes ya que nos damos a entender mucho mejor sobre todo cuando hablamos de charlas extensas

**¿Qué tiene de importancia los gestos, qué emociones demuestra?** Es muy importante por ejemplo cuando exponemos en la escuela o una obra de teatro, que nuestro público comprenda exactamente lo que queremos decir sin dar lugar a interpretaciones erróneas, y a que pongan toda su atención en nosotros.

O también puede ser para Transmitir nuestro estado de ánimo: mediante un sólo gesto podemos comunicar sin palabras nuestro estado de ánimo o la sensación que nos gustaría transmitir como tristeza, ira, estrés, o algo que nos disgustó entre otras.

- En mi caso cuando nada me sale bien por ejemplo en un partido de básquet y por error mío nos encestan me molesto con conmigo mismo y tiende a arrugar la frente y torcer la boca al mismo tiempo

**¿Qué entiendes por contacto visual?** El contacto visual en mi punto de vista es una situación en la que dos personas se miran directamente a los ojos. Se considera una parte importante de la comunicación eficaz. Es una de las formas claves en las que establecemos conexiones con otros seres humanos. Otro aspecto en el que nos tenemos que fijar para ver si existe interés mutuo o no, es el contacto visual. Un contacto visual constante entre dos personas, es decir, por ejemplo, un hombre y una mujer que no pueden evitar mirarse el uno al otro a cada segundo significa que existe algún tipo de interés o atracción o demostrar

-Por ejemplo, con mi pareja con solo una mirada y acompañada con una sonrisa demuestro el cariño y el amor que le tengo a ella

**¿Qué riesgos se puede correr el mal utilizar la conducta táctil?** por ejemplo con los niños cuando el profe les jala la oreja el profe a los niños ya sea por no haber escrito cuando dicta el maestro, ya que en vez de ayudar el alumno lo perjudica metiéndole miedo.

## **Discurso**

Amigos, es un privilegio ver nuevamente este grupo reunidos después de algunos años; que entre este tiempo he coincidido algunas veces con dos de ustedes. Recuerdo en aquel convivio que tuvimos como nos divertimos sin pensar que desde esa vez pasaría mucho en volvernos a encontrar. Por todo aquello vivido les deseo mucho éxito a cada uno de ustedes. ¡Gracias!

**Conclusión:** me quedo con que la materia es de suma importancia, porque lo visto en clases nos enseña la manera de cómo debemos sentarnos correctamente, de estar bien arreglados ya que es muy importante en nuestra vida profesional como dice el dicho “como te ven te juzgan” otro punto muy importante y que debe ser lo primordial es de cómo debemos hablar correctamente frente a un grupo o con una persona.

Relato lo siguiente sobre una experiencia mía, debido que he conversado con profesionistas y es muy sorprendente como ellos entablan una plática y la manera que tienen de expresarse hacia las personas pues son personas muy bien preparadas. En la actualidad hay personas que se dicen ser profesionistas y es todo lo contrario ya que con el simple hecho tiene una mala manera de expresarse con las personas, no se les entiende lo que quieren expresar, e incluso sucede con maestros, en este caso no saben cómo expresarse frente a los alumnos, esto ocasiona un gran riesgo para los alumnos porque los confunden. Por eso estoy satisfecho de haber llevado esta materia para así a partir de hoy y en un futuro llevar a cabo en la vida profesional de como tener un buen porte y sobre todo el saber expresarme frente a las personas.